



Advierten intromisión del crimen

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, advirtió sobre el riesgo de que "el narco o los poderes fácticos" controlen el Poder Judicial de aprobarse la reforma al Poder Judicial para que la elección de ministros, jueces y magistrados sea a través del voto popular.

"Claro, mucho riesgo, si ellos pueden hacer elecciones, porque no, si el 30% del territorio de este país tiene problemas de violencia imagínense lo que pueden hacer. Si en la zona aguacatera el crimen detiene a los inspectores sanitarios, pero también los intereses fácticos", opinó.

EL DATO

Espacios

El líder de los morenistas en San Lázaro, Ignacio Mier, señaló que escucharán los puntos de vista de los actuales ministros de la Corte para la reforma judicial.

El diputado priista calificó de "chapucera" la encuesta realizada por Morena sobre la reforma al Poder Judicial

"No estamos de acuerdo con encuestas a modo que engañan a todo mundo. El PRI está en contra del proceso que se quiera abrir donde no se escucha a la gente, donde no se informa, donde no se reflexiona con profundidad.

Manifestó estar en contra de la elección de jueces y magistrados por voto.

— Ximena Mejía